

Opositores rechazan la reforma porque quieren fraude electoral: AMLO

**ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

Los opositores rechazan la reforma electoral porque quieren “tener un instrumento que podrían utilizar para hacer un fraude, como ya lo han hecho”, aseguró ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Consultado en su conferencia mañanera sobre el tema, dijo que esta pretensión, sin embargo, “está muy fuera de la realidad porque la gente no va a permitir ningún fraude.

“El motivo de fondo es el tener un instrumento que podrían utilizar para hacer un fraude, como ya lo han hecho”, explicó en Palacio Nacional. “No estoy inventando nada, el instituto electoral en 2006 estaba manejado por la maestra Elba Esther Gordillo y se negaron a contar los votos para imponer a [Felipe] Calderón” y lo hicieron desde el entonces IFE, “con un cinismo extremo: cretinismo”.

Al cumplirse cuatro años del inicio de su gobierno, López Obrador dijo que en el país no hay polariza-

ción ni un ambiente enrarecido, sino politización del pueblo y respaldo a su proyecto de transformación, pues presumió que tiene 71 por ciento de aprobación ciudadana.

Mostró los resultados de la encuesta semanal, elaborada por una empresa estadounidense, sobre el nivel de aceptación de 22 mandatarios y en la que el Ejecutivo mexicano se ha mantenido en el segundo sitio, sólo por debajo del primer ministro de India, Narendra Modi, quien alcanza 76 por ciento.

“No hay polarización, hay politización, porque la mayoría de la gente está de acuerdo con lo que se está haciendo, tenemos el respaldo de la gente”, sostuvo el tabasqueño. “Como nunca, hay millones de mexicanos conscientes”, aseguró.

El Presidente, quien externó que padece gripe a causa del frío, manifestó que la oposición debería tener presente que su gobierno tiene el apoyo de diversos sectores de la población, incluidos la clase media y el sector empresarial.

“Yo creo que nuestros adversarios deben tomar en cuenta la opinión de la gente, ese es su principal problema: desprecian al pueblo y

creen que el pueblo es menor de edad, que el pueblo es tonto. No: tonto es el que piensa que el pueblo es tonto”, expuso.

Aseguró que entre el sector privado y empresarial hay quienes no están de acuerdo con el bloque opositor y su agenda. “Claro que hay empresarios en México muy inteligentes; cómo se van a dejar ‘representar’ por los partidos conservadores y sus aliados, opinó.

Frente a las críticas de la dirigencia del PAN respecto a que López Obrador está plagiando sus principios al llamar a su proyecto “humanismo mexicano”, el mandatario señaló que no es así. “No nos parecemos, pero tenemos que respetarnos. Cada quien tiene sus concepciones, sus ideas y debemos tomar en cuenta esto.”

Acerca de si reforzará la seguridad en Palacio Nacional, luego de que el lunes un hombre que burló los filtros de ingreso al Salón Tesorería se acercó a él mientras daba la conferencia matutina, López Obrador afirmó: “Vamos a cuidar eso”.

Sin embargo, reiteró que “no hay un ambiente de odio, de violencia, afortunadamente”.

